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Halbjahresergebnis nochmals verbessert 

 
 

29.08.07 
 
Der Silicon Sensor Konzern hat seine sehr dynamische Entwicklung auch im zweiten Quartal 
des Geschäftsjahres 2007 erfolgreich fortsetzen können. Der Umsatz stieg im ersten 
Halbjahr im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um 20 % auf 18,82 Mio. Euro (30.06.2006: 
15,62 Mio. Euro). Im zweiten Quartal 2007 stieg der Umsatz gegenüber dem 
Vorjahresquartal um rund 11 % und der Quartalsüberschuss überproportional um 64 %. 
 
Das operative Ergebnis EBIT nahm um 1,942 Mio. Euro von 2,558 Mio. Euro (30.06.2006) 
auf 4,5 Mio. Euro (30.06.2007) zu und damit um 76 %. Das Ergebnis nach Zinsen und 
Steuern konnte gegenüber dem Vorjahreszeitraum um 69 % von 1,525 Mio. Euro 
(30.06.2006) auf 2,577 Mio. Euro verbessert werden. Der Gewinn je Aktie stieg im 
Berichtszeitraum auf 0,73 Euro und verbesserte sich damit um 0,29 Euro gegenüber dem 
Vorjahreszeitraum (30.06.2006: 0,44 Euro). Auch im laufenden Geschäftsquartal setzt sich 
diese sehr erfreuliche Entwicklung fort. 
 
Besonders positiv sehen wir die Entwicklung des Auftragsbestandes. Der Auftragsbestand 
im Konzern erhöhte sich um 16 % auf 21,99 Mio. Euro (30.06.2007) gegenüber dem Niveau 
des Vorjahreszeitraumes (30.06.2006: 19,0 Mio. Euro). Der Personalbestand stieg von 230 
Beschäftigten zum 30.06.2006 auf derzeit 280 Mitarbeiter an. 
 
Der vollständige Halbjahresbericht wird am 29.08.2007 veröffentlicht. 
 
Weitere Angaben erhalten Sie im Internet unter: http://www.silicon-sensor.com  
oder unter Tel: 030 / 20 94 57 10 
 
Silicon Sensor International AG 
Der Vorstand 
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Half year result once more improved 

 
 

August 29, 2007 
 
The Silicon Sensor group continued to grow dynamically during the 2nd quarter of the 2007 
business year. Compared with the same period in 2006, sales increase 20 per cent and 
reached € 18.82 mn in the first half of the year (6/30 2006: € 15.62 mn). In the 2nd quarter, 
sales rose by some 11 % over the year before, while quarterly surplus increased by 64 %. 
 
EBIT operative results rose by € 1.942 mn, from € 2.558 mn (6/30 2006) to € 4.5 mn (6/30 
2007), a growth rate of 76 %. The result after interest and tax improved by 69 % over the 
previous year, from € 1.525 mn (6/30 2006) to € 2.577 mn. Earnings per share over the 
reporting period were € 0.73, an improvement of € 0.29 over the previous year (6/30 2006: € 
0.44). This welcome trend has continued into the present quarter. 
 
A particularly positive development is seen in the order backlog which, for the group as a 
whole, grew by 16 %, to € 21.99 mn (6/30: 2007) over last year (6/30 2006: € 19.0 mn). 
Workforce size rose from 230 on June 30, 2006 to 280 at present. 
 
The complete annual report will be published on August 29, 2007. 
 
For more information see our website at: http://www.silicon-sensor.com 
or call +49-(0)30 – 20 94 57 10 
 
Silicon Sensor International AG 
Board of Directors 
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